

## Un total de 11 detenidos tras fiscalización al transporte ilegal en el sector de Diego de Almagro

Muy temprano por la mañana, personal de Carabineros de San Felipe, en coordinación con la Delegación Presidencial Provincial (DPP), más el municipio, Seremi de Transporte y de Salud, realizaron una fiscalización al transporte ilegal de pasajeros en el sector de avenida Diego de Almagro este martes.

Lo anterior, considerando que cada día cientos de personas se suben a vehículos que no cuentan con la documentación especializada para esta labor.

En esta oportunidad, un total de 11 personas fueron detenidas; la mayoría, por conducción sin licencia profesional, en específico, para el transporte de pasajeros.

En este contexto, el comisario de Carabineros, mayor **Gonzalo Medina**, detalló que esta labor se extendió por casi dos horas.

«El servicio preventivo realizado el día de hoy (martes) en la comuna de San Felipe, con su enfoque en la conducta vial de nuestros vecinos, especialmente en el transporte de pasajeros, cuyos conductores no lo hacen con su licencia de conducir profesional», expresó.

En este sentido, el mayor Medina agregó que «sobre la base de esto, importante destacar, la detención de 11 personas; 9 de ellas por conducir sin licencia profesional, una de ellas por una orden pendiente por el delito de robo con intimi-

• **Dos de los aprehendidos tenían órdenes de aprehensión vigentes.**—

dación, y otra por tener una orden pendiente por el delito de receptación.

«Además de esto, se cursaron diferentes infracciones de tránsito, fueron 18 infracciones en total por distintas faltas. Además de controles de identidad y vehicular, y decomisos de la venta informal de alimentos en la vía pública».

Por su parte, el delegado presidencial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**, destacó esta labor realizada por diversos organismos públicos, atendiendo



Un total de 11 detenidos tras fiscalización al transporte ilegal en el sector de Diego de Almagro.

además requerimientos de los vecinos y vecinas del sector.

«Hemos realizado una fiscalización intersectorial en la Avenida Diego de Almagro en la comuna de San Felipe (...) La presencia de la Seremi de Transportes, que realizó diversos controles y fiscalizaciones, la municipalidad y la Seremi de Salud, quien pudo fiscalizar a algunas personas que vendían productos en la vía pública», indicó.

Asimismo, la autoridad provincial señaló que «esto da cuenta de un trabajo in-

tersectorial que estamos coordinando para entregar mayor orden y seguridad en esta zona importante. No hubo retiro de vehículos, pero sí se cursaron las infracciones correspondientes dada la conducción con licencia indebida. No hubo decomisos, pero sí se cursaron sumarios y las personas pudieron ver la presencia de los servicios públicos en el lugar».

En cuanto a la continuidad de estos operativos, Daniel Muñoz aseguró que «esta fiscalización está en el mar-

co de un plan que estamos trabajando en el sector poniendo de la comuna con los diversos servicios públicos, sumando el trabajo en la feria de Diego de Almagro los días dominicos».

Finalmente, el delegado provincial estableció que «es un punto neurálgico desde muy temprano, principalmente de faenas agrícolas, desde donde salen algunas personas a trabajar, pero gran parte de los vehículos fiscalizados fueron estos furgones de transporte que no cuentan con la documentación al día», cerró.